



Patienteninformation - PICS*-Ambulanz

Sehr geehrte Patientin,
sehr geehrter Patient,

Sie haben nach einem Aufenthalt auf einer Intensivstation noch Beschwerden. Diese werden unter dem Begriff „Post-Intensive-Care-Syndrome“, kurz „PICS“ zusammengefasst. Die PICS-Ambulanz im Franziskus Spital Margareten wurde etabliert, um diese Langzeitfolgen zu mildern und Ihnen eine verbesserte Lebensqualität zu ermöglichen.

Um Sie umfassend beraten zu können, möchten wir uns bestmöglich auf Ihren Ambulanztermin vorbereiten. Deshalb bitten wir Sie, uns **vorab folgende Unterlagen** zukommen zu lassen:

- die ausgefüllte **Checkliste** der PICS-Ambulanz (beiliegend)
- **sämtliche Arztbriefe**
(Entlassungsbriefe vom Krankenhaus sowie von Rehab-Einrichtungen)
- aktuelle Laborbefunde (nicht älter als 3 Monate)

Nach genauer Durchsicht Ihrer Unterlagen nehmen wir mit Ihnen telefonisch Kontakt auf, um Ihnen einen Termin für unsere PICS-Ambulanz anzubieten.

Ein Termin in der PICS-Ambulanz **ist frühestens drei Monate nach Ende Ihres Intensiv-aufenthaltes** sinnvoll, da erst danach noch vorhanden Restbeschwerden entsprechend beurteilt werden können.

Für den Besuch in unserer PICS-Ambulanz sollten Sie sich **zwei Stunden** Zeit nehmen, gerne können Sie sich von Ihrer/Ihrem Angehörigen begleiten lassen.

Wir freuen uns, Sie bei Ihrer weiteren Genesung unterstützen zu können!

Mit freundlichen Grüßen

OA Dr. Alexander Krainer, OA Dr. Balint Grundtner